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Flohmarkt rund ums Kind

Hohberg-Niederschopfheim (red/klk). Für alle Schnäpp-
chenjäger: Unter dem Motto rund ums Kind veranstaltet die 
katholische Kindertagesstätte Niederschopfheim, Haus St. 
Brigitta am Samstag, 4. April, im Pfarrsaal in Niederschopf-
heim von 14 bis 16.30 Uhr einen Flohmarkt (Aufbau ab 
12.30 Uhr möglich). Angeboten werden kann alles rund um 
Baby- und Kinderbekleidung, Babyausstattung, Spielsachen 
für alle Altersstufen, Umstandsmode, Fahrzeuge und Bastel-
arbeiten der Kita-Eltern. Es gibt Kaffee und Kuchen. 

◼ Tischreservierung verbindlich beim Elternbeirat 
(Gebühr 9 Euro, keine Kuchenspende erforderlich) per Mail 
(flohmarkt_stbrigitta@web.de).

Aktiv im Ried versammelt sich

Neuried-Dundenheim (red/klk). Der Verein Aktiv im Ried 
lädt zur Mitgliederversammlung am 5. März, 19 Uhr, ins 
katholische Gemeindehaus in Dundenheim, ein. Auf der Ta-
gesordnung stehen unter anderem die Wahl der Kassenprüfer 
und eine Änderung der Satzung.

Hauptversammlung im Prinzen

Neuried-Ichenheim (df). Am 29. Februar, 20 Uhr, findet im 
Gasthaus Prinzen die Hauptversammlung des Motor- und 
Radsportvereins statt, zu der die Mitglieder eingeladen sind.

11. Frauenflohmarkt in der Harmoniehalle

Hohberg-Niederschopfheim (red/klk). Am Samstag,  
28. März, ab 19 Uhr veranstaltet der Turnverein Niederschopf-
heim seinen 11. Frauenflohmarkt in der Harmoniehalle 
Niederschopfheim. Verkauft werden darf alles, was auf den 
Tisch passt. Bei Kleidern auch gerne große Größen. Pro Ver-
kaufsstand ist ein Kleiderständer zugelassen. Anmeldungen 
können nur über das Online-Portal des TV Niederschopfheim 
erfolgen.

◼ Die Freischaltung für die Anmeldung unter  
www.tv-niederschopfheim.de erfolgt zum 29. Februar.

Abteilungsversammlung der Feuerwehr

Hohberg-Diersburg (red/klk). Am Samstag, 7. März, findet 
um 19.30 Uhr die Abteilungsversammlung der Freiwilligen 
Feuerwehr Hohberg Abteilung Diersburg für das Jahr 2019 
im Feuerwehrhaus Diersburg (Waldrain 4, am Turnplatz) 
statt. Dieses Jahr stehen wieder Wahlen an, bei denen es 
mindestens sechs Neubesetzungen geben wird. 

Fünf von sechs Ausschussmitgliedern sowie der stell-
vertretende Abteilungskommandant stehen nach bis zu  
41 Jahren Ausschusstätigkeit nicht mehr zur Wiederwahl  
zur Verfügung.

Das Betreute Wohnen tagt

Hohberg-Hofweier (red/klk). Das Betreute Wohnen lädt  
ein zur Mitgliederversammlung für Samstag, 7. März, um  
15 Uhr in den Pfarrsaal Hofweier. Auf der Tagesordnung ste-
hen unter anderem verschiedene Berichte, die Genehmigung 
des Haushalts 2020, die Benennung der Ortsteilvertreter in 
den Beirat und die Gründung der gGmbH. 

Der Rückblick auf den Umzug der Tagespflege dürfte  
dabei noch einmal die Anstrengung vieler und den freudigen 
Neuanfang in den Mittelpunkt rücken.

K U R Z  U N D  B Ü N D I G

Marktgebühren werden erhöht

Neuried (hw). Der Neurieder Gemeinderat hat die Gebühren 
für die Marktbeschicker erhöht. Von bisher 2,50 Euro je lau-
fender Meter müssen zukünftig 3 Euro entrichtet werden und 
für Stände mit Verkauf von Speisen und Getränken erhöht 
sich die Gebühr auf fünf Euro je laufender Meter. 

Ingenieurleistung vergeben

Neuried (hw). Bei der geplanten Sanierung der Abwasserka-
näle in der gesamten Gemeinde werden unter anderem die 
Leitungen in Schutterzell und Müllen erneuert, die nach der 
entsprechenden Untersuchung in einem besonders schlechten 
Zustand sind. In diesem Zusammenhang hat der Gemeinderat 
die Ingenieurleistungen an das Büro Siggelkow in Offenburg 
vergeben. Nach Berechnung des Büros werden die voraus-
sichtlichen Kosten für Müllen 65 000 und Schutterzell 77 000 
Euro betragen. Der Gemeinderat beschloss es einstimmig.

A U S  D E M  G E M E I N D E R A T

VON CHRISTOF GÖPPERT

Hohberg-Hofweier. Beim 
abendlichen Freien Wähler 
Hohberg Treffen, im Sport 
Treff in Hofweier, ging es auch 
um die Themen Feuerwehrwe-
sen, Gemeinschaftsschule und 
Kinderbetreuung. Das Fisch-
essen am Aschermittwoch hat 
langjährige Tradition. Auch 
in diesem Jahr folgten wie-
der zahlreiche Mitglieder und 
Freunde der Einladung, um bei 
verschiedenen Fischvariatio-
nen über kommunalpolitische 
Themenbereiche zu diskutie-
ren. 

Die stellvertretende Vorsit-
zende Teresa Münchenbach 
begrüßte die Anwesenden und 
bedankte sich bei Pia Schulz 
und ihrem Küchenteam für die 
Vorbereitung.

Sicherheit der Bürger

Während und nach dem Es-
sen wurde rege diskutiert. 
Zahlreiche Themenbereiche 
kamen dabei zur Sprache. „Das 
neue Feuerwehrhaus, der Feu-
erwehr Hohberg, Abteilung 
West, das in den nächsten Wo-
chen fertiggestellt sein wird, 
ist ein großer Meilenstein für 
die zukünftige Entwicklung 
der Feuerwehr Hohberg. Es 
ist eine wichtige Investition in 
die Sicherheit der Bürgerinnen 
und Bürgern“, so Fraktions-
mitglied Wolfgang Schilli.

Ein großes Bauprojekt der 
Gemeinde entsteht derzeit in 
der Reisengasse in Hofwei-
er. „Der Neubau der Gemein-
schaftsschule, verbunden mit 
dem engagierten Lehrerkolle-
gium, wird den Kindern und 
Jugendlichen langfristig die 
Möglichkeit geben, den mitt-

leren Bildungsabschluss in ge-
wohnter Umgebung erreichen 
zu können. Das wird die In-
frastruktur unserer Gemeinde 
deutlich verbessern“, berich-
tete die Fraktionsvorsitzen-
de Katharina Blasius. Auch 
die Kinderbetreuung steht im 
unmittelbaren Fokus. Diese 
Pflichtaufgabe liegt in kommu-
naler Hand. Die gesetzlichen 
Vorgaben werden aber auf hö-
herer Ebene festgelegt. „Die 
vorhandenen Betreuungsfor-
men in unseren Kindertages-
stätten sind umfangreich und 
sehr individuell auf die Bedürf-
nisse der Eltern abgestimmt. 
Jedoch müssen wir die Betreu-
ungsformen erweitern, um der 
gesellschaftlichen Entwick-

lung, gerecht werden zu kön-
nen. Die Vereinbarung zwi-
schen Familie und Beruf ist 
hierbei ein wichtiger Aspekt. 
Neben den Betreuungsfor-
men müssen auch die Betreu-
ungsplätze ausgebaut werden, 
um auch in der Zukunft den 
Rechtsanspruch in Hohberg ge-
währleisten zu können, sagte 
Marco Gutmann.“

Das Schlusswort blieb dem 
Vorsitzenden Reiner Durban 
vorbehalten. Dieser nahm den 
Abend zum Anlass, den Mitglie-
dern zu danken, die tatkräftig 
beim närrischen Jubiläum der 
Schräckslizunft Diersburg mit-
geholfen und damit die Verbun-
denheit zu den örtlichen Ver-
einen aufgezeigt haben. Auch 

bedankte er sich abschließend 
bei Dieter Fels vom Gastgeber 
HGW Hofweier für den wieder-
um gelungenen Abend.

Geselliges Treffen beim Fisch
Beim abendlichen Treffen am Aschermittwoch der Freien Wähler Hohberg ging es nicht nur um 

gemeinsames Fischessen – auch lokalpolitische Themen spielten dabei eine wichtige Rolle.

Der Sport-Treff in Hofweier war gut gefüllt, als die Freien Wähler Hohberg ihr Aschermittwochs-
treff abhielten.  Foto: privat

K O N T A K T
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Hohberg-Diersburg (red/
klk). Der Musikverein Diers-
burg schreibt in einer Pres-
semitteilung: Aufgrund der 
aktuellen, negativen Entwick-
lung des Altpapierpreises ha-
be man sich dazu entschlossen, 

die Altpapiersammlungen vor-
erst bis auf weiteres auszuset-
zen. Sollte sich der Markt wie-
der erholen, werde der Verein 
die Sammlungen wieder auf-
nehmen. Außerdem lädt der 
MVD zur Hauptversammlung 

ein. Sie findet statt am Sams-
tag, 14. März, um 19.15 Uhr im 
Gasthaus Linde.

Alle Mitglieder, Ehrenmit-
glieder und Gönner des Ver-
eins sind zu dieser Veranstal-
tung eingeladen.

Auf der Tagesordnung der 
MVD-Hauptversammlung ste-
hen unter anderem folgende 
Punkte: verschiedene Berichte 
der einzelnen Abteilngen, eine
Satzungsänderung und Wah-
len.

Der MV Diersburg sammelt jetzt kein Papier mehr
Weil der Preis für Altpapier zu niedrig ist, lohnt sich der Aufwand des Sammelns nicht mehr. Der Musikverein lädt 

außerdem Mitglieder und Freunde zur Hauptversammlung mit Wahlen ein.

Schattenspiele: Die Sonne zaubert in Hofweier. Foto: Klaus Krüger

Neuried (hw). Nach den Aus-
führungen von Peter Stei-
nert, vom Bauamt Neuried im 
Gemeinderat Neuried, wird 
die Sanierung der Brücke an 
der Dundenheimer Mühle er-
heblich teurer als ursprüng-
lich geplant – das heißt, die 
Kosten sind auf Grund von 
Preissteigerungen von 64 000 
auf 110 000 Euro gestiegen. 

Trotzdem müsse die Ge-
meinde in den sauren Apfel 

beißen, denn im Rahmen ei-
ner Überprüfung erhielt die 
Brücke die Note 3,5 (schlecht 
möglichste Note 4,0). 

Das bedeute in der Praxis, 
dass man die Sanierung in 
Angriff nehmen muss, ande-
renfalls müsse man sie in ei-
nigen Jahren aus Sicherheits-
gründen sperren. 

An Hand dieser Sachlage 
beschloss der Rat einstimmig 
die Sanierung.

Teurer: Brücke bei 
Dundenheimer Mühle
Gemeinderat beschloss trotzdem die Sanierung

Neues Feuerwehrhaus in Hof-
weier.  Foto: Klaus Krüger
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